
Anfrage des Sachkundigen Einwohners Mario Kerzel (MitBÜRGER für Halle) zum 
Stadtbad 
 
 
Im vergangenen Jahr wurde die Sauna im Stadtbad geschlossen. Die Stadtverwaltung teilte 
dem Stadtrat mit, dass die jährlichen Einsparungen i.H.v. ca. 53.500 EUR in die Planung und 
Kostenberechnung investiert werden, um den tatsächlichen Kostenbedarf der Sanierung des 
Stadtbades zu ermitteln. 
 
Daher frage ich: 
 

1. Wie hoch fielen die tatsächlichen Einsparungen durch die Schließung der Sauna für 
die Jahre 2015 und 2016 aus? 

2. Welche Maßnahmen der Planung und Kostenberechnung wurden durch die 
freigewordenen Mittel in den Jahren 2015 und 2016 finanziert? (Bitte nach Jahr, 
Maßnahmenbeschreibung und Kosten der Maßnahme aufschlüsseln) 

 
 
 
gez. Mario Kerzel 
Sachkundiger Einwohner 


